

## **EL ALCALDE MANTIENE UN ENCUENTRO CON ALUMNOS DE LA UAX BECADOS POR EL AYUNTAMIENTO**

**Vva. de la Cañada, 17 de dic.2013.-** El alcalde, Luis Partida, y el concejal de Salud y Universidades, José Manuel Ávila, se han reunido en la Casa Consistorial con un grupo de alumnos de la universidad Alfonso X el Sabio. Son jóvenes del municipio, becados por el Ayuntamiento, que cursan 3º y 4º de las carreras de Enfermería, Odontología y Veterinaria.

### **Contraprestación social**

Como contraprestación por la beca recibida, este grupo de estudiantes va a colaborar durante este curso académico en distintos proyectos municipales en materia de salud, entre otros, en el "Estudio de las características y necesidades sociosanitarias de las personas mayores de Villanueva de la Cañada" del Observatorio de la Salud del Mayor; en el Programa Thao-Salud Infantil; en el seguimiento de los comedores escolares, incluido dentro del Plan Integral de Alimentación, así como en las actividades previstas en el Día Nacional de la Nutrición.

El Ayuntamiento ha concedido 87 becas a jóvenes del municipio para que cursen sus estudios en la UAX durante el curso 2013/2014 en virtud del acuerdo alcanzado con la Universidad Alfonso X el Sabio, cuyo campus se ubica en suelo municipal.